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Вячеслав Макаров: «Единая Россия» всегда осознавала 

и осознает свою ответственность перед народом
16 декабря состоялась ХХVII 

Конференция Санкт-Петер-
бургского регионального отде-
ления Партии «Единая Россия»

В работе Конференции при-
няли участие Секретарь Санкт-
Петербургского регионально-
го отделения Партии «Единая 
Россия», Председатель Зако-
нодательного Собрания Санкт-
Петербурга Вячеслав Макаров, 
заместитель Секретаря Гене-
рального совета Партии «Еди-
ная Россия», заместитель Пред-
седателя Государственной Ду-
мы Андрей Исаев, Губернатор 
Санкт-Петербурга Георгий Пол-
тавченко, Депутат Государст-
венной Думы Ирина Соколова, 
член Президиума ЦКРК, Пред-
седатель региональной контрольно-ревизион-
ной комиссии Санкт-Петербургского отделения 
Партии «Единая Россия» Светлана Антонова, де-
путаты фракции «Единая Россия» Законодатель-
ного Собрания Санкт-Петербурга, члены Регио-
нального политического совета Партии «Единая 
Россия», сотрудники Регионального исполкома 
Партии, члены районных (местных) и первичных 
партийных организаций Санкт-Петербурга, сто-
ронники Партии, активисты «Молодой Гвардии 
Единой России».

Основными вопросами повестки дня стали: 
подведение итогов работы Регионального отде-
ления Партии за 2015 год, постановка задач на 
2016 год, обновление (ротация) состава Регио-
нального политического совета, доизбрание со-
става Региональной контрольно-ревизионной ко-
миссии, избрание делегатов на XV Съезд Всерос-
сийской политической партии «Единая Россия».

С приветственным словом к участникам Конфе-
ренции обратился Георгий Полтавченко, который 
отметил значимую роль «Единой России» в консо-
лидации нашего общества, высоко оценил резуль-
таты совместной работы Партии «Единая Россия» 
и исполнительной власти на благо жителей Петер-
бурга. Губернатор подчеркнул, что «Санкт-Петер-
бург – это город с обостренным чувством соци-
альной справедливости, где больше всего ценится 
честность, порядочность, уважение к людям». Он 
выразил уверенность в том, что «Партия «Единая 
Россия» в Санкт-Петербурге в ходе грядущей изби-
рательной кампании будет неукоснительно соответ-
ствовать требованиям, обозначенным президентом 
Владимиром Владимировичем Путиным и руково-
дителем партии Дмитрием Анатольевичем Медве-
девым». Георгий Сергеевич отметил, что недавние 
опросы общественного мнения, проведенные в на-
шем городе, показали, что «Единая Россия» за по-
следние годы значительно укрепила свои позиции 
в Санкт-Петербурге и потенциал для дальнейшего 
роста очень высок. Губернатор выразил благодар-
ность всем настоящим патриотам за неравноду-
шие и большой вклад в развитие Санкт-Петербур-
га и страны в целом.

С докладом перед собравшимися выступил Вя-
чеслав Макаров, который подчеркнул, что «Еди-
ная Россия» всегда осознавала и осознает свою от-
ветственность перед народом и страной за реше-
ние актуальных политических и социально-эко-
номических вопросов. Секретарь регионального 
отделения отметил, что Партию «Единая Россия» 
всегда отличала выверенная стратегия, умение 
в условиях сложной геополитической ситуации, 
экономической нестабильности, информацион-
ного давления, принимать четкие и взвешенные 
решения.

Вячеслав Макаров отметил: «Наша фракция – 
это «каркас», несущая конструкция Законода-
тельного Собрания, именно она обеспечивает 
его прочность и устойчивость. Благодаря депу-
татам фракции мы приняли целый ряд законов, 
имеющих принципиальный характер для разви-

тия нашей городской экономики. В их числе те, 
которыми установлены расчетные показатели 
обеспечения микрорайонов школами и детски-
ми садами, поликлиниками и больницами, тран-
спортной инфраструктурой. Кроме того, мы вве-
ли патентную систему налогообложения и снизи-
ли до 7 процентов ставку для малого бизнеса. Уве-
рен, это, во-первых, сделает наш город еще более 
привлекательным для ведения бизнеса, во-вто-
рых, приведет к увеличению поступлений в го-
родской бюджет за счет появления новых нало-
гоплательщиков – организаций и индивидуаль-
ных предпринимателей.

Благодаря инициативам депутатов фракции 
«Единая Россия» существенно менялось законо-
дательство в социальной сфере, особенно по со-
вершенствованию Социального Кодекса Санкт-
Петербурга. Прежде всего, это касается защиты 
прав малоимущих граждан, инвалидов, ветера-
нов, материнства и детства, расширения мер со-
циальной поддержки отдельных категорий гра-
ждан. Так, бесплатная юридическая помощь была 
предоставлена усыновителям, а родители полу-
чили возможность потратить средства материн-
ского капитала на медицинскую реабилитацию 
и санаторно-курортное лечение ребенка, предо-
ставление земельных участков для многодетных 
семей, приобретение автомобиля отечественно-
го производства. Кроме того, льгота для студен-
тов и школьников на право проезда в пригород-
ных электричках теперь бессрочная».

В своем выступлении Вячеслав Макаров высо-
ко оценил результаты работы местных муници-
пальных и районных отделений партии по приему 
новых членов. Численность Санкт-Петербургской 
региональной организации выросла до тридцати 
двух тысяч двухсот семидесяти одного человека. 
За 11 месяцев 2015 года в ряды Партии приняты 
1337 человек – это почти в 2 раза больше, чем за 
весь спокойный и благополучный 2012 год.   12 из 
18 глав районных администраций Санкт-Петер-
бурга являются членами Партии «Единая Россия».

Вячеслав Макаров сказал: «Именно с мест, из 
«первичек» и муниципалитетов, через исполко-
мы районных организаций должна своевремен-
но поступать информация о назревающих про-
блемах, которые волнуют население. Благодаря 
своевременной информации мы должны опере-
жать наших оппонентов, они еще только пытают-
ся отпиариться на какой-то проблеме, а у нас уже 
готовы предложения и действия по ее решению».

Особое внимание Секретарь регионально-
го отделения Партии обратил на задачи, кото-
рые предстоит решить в ходе подготовки и про-
ведения праймериз. Это будет первая кампа-
ния, в которой установлен общефедеральный 
единый день предварительного голосования. 
22 мая 2016 года, в Санкт-Петербурге состоятся 
праймериз одновременно и в Государственную 
Думу, и в Законодательное Собрание Санкт-Пе-
тербурга, которые пройдут по единой открытой 
модели голосования.

Вячеслав Макаров под-
черкнул, что принять учас-
тие в качестве кандидатов на 
праймериз могут все желаю-
щие: не только члены и сто-
ронники Партии, но и беспар-
тийные. Уже на этапе форми-
рования списков предвари-
тельного голосования следу-
ет категорически исключить 
возможность участия в прай-
мериз кандидатов, имеющих 
судимости, в том числе и пога-
шенные, двойное гражданство, 
недвижимость и активы за ру-
бежом, кандидатов, замешан-
ных в коррупционных сканда-
лах любого уровня. И это нуж-
но внимательно отслеживать. 
В кандидаты от «Единой Рос-

сии» могут быть выдвинуты только самые достой-
ные, честные, порядочные, пользующиеся реаль-
ным авторитетом среди жителей.

Избирателям должен быть понятен порядок 
проведения предварительного голосования. 
Также необходимо обеспечить допуск журнали-
стов на всех стадиях процедуры и присутствие на-
блюдателей от кандидатов. Формирование спи-
ска должно проходить через волеизъявление гра-
ждан, вовлечение большого количества избира-
телей в процесс принятия политических решений. 
И, самое главное, должна быть абсолютная про-
зрачность процедуры голосования на всех этапах.

В своем докладе Вячеслав Макаров, выделил 
ряд основополагающих требований к деятель-
ности кандидатов и членов Партии «Единая Рос-
сия»:

«Во-первых, работать надо на результат – ло-
зунгов и популизма граждане не приемлют. Дея-
тельным и активным должен быть каждый кан-
дидат, каждый член Партии. Отсидеться за спи-
нами лидеров не получится. Отсюда – еще одно 
важное требование – кандидаты должны быть го-
товы к открытым дискуссиям и политическим де-
батам, что принципиально важно для завоевания 
доверия у избирателей. Участие в дебатах обяза-
тельно для всех кандидатов, которые должны до-
казать людям, что достойны их поддержки, отве-
тить на любые вопросы, четко обозначить и обо-
сновать свою позицию.

Кроме того, это еще и важнейший инструмент 
развития внутрипартийной демократии и конку-
ренции. Но конкуренция не является синонимом 
внутрипартийных склок, конфликтов. Кандидаты 
должны вести себя предельно корректно по от-
ношению друг к другу, помнить, что мы работа-
ем в одной большой команде для достижения об-
щих целей.

Во-вторых, работа с избирателями должна 
быть плановой и системной. Поэтому уже сейчас 
необходимо отладить этот механизм на всех уров-
нях, начиная с первичных партийных организа-
ций. Важно усилить работу с общественными ор-
ганизациями, профсоюзами, молодежью и други-
ми группами населения.

И третье. «Единая Россия» всегда проводила, 
и будет проводить свою избирательную кампа-
нию, что называется «ногами». Люди верят толь-
ко реальным делам, личным встречам. Наши кан-
дидаты будут ходить по дворам, собирать нака-
зы, каждый день общаться с людьми, отчитывать-
ся о проделанной работе, рассказывать о планах 
на будущее. Уверен, именно в этом – успех нашей 
партии на выборах».

Знаковым событием стало участие в работе 
Конференции заместителя Секретаря Генераль-
ного совета Партии «Единая Россия» Андрея Иса-
ева.

Обращаясь к собравшимся, он отметил: «Пред-
выборная ситуация для нас непростая. несмотря 
на то, что рейтинг Партии высокий. Это, прежде 
всего, связано с непростой экономической ситуа-

цией. Нам все чаще приходится принимать слож-
ные, не всегда популярные решения, в условиях 
жесткой экономии бюджетных средств, необхо-
димо обеспечить нормальное функционирование 
государства, которое ждут от нас люди. Если рань-
ше мы четко определялись, как единственная по-
следовательная пропрезидентская партия, то сей-
час наши оппоненты, безусловно, будут строить 
свою агитационную кампанию, на том, что и они 
поддерживают Президента. Но они поддержива-
ют то, что популярно в обществе, а мы – во всем. 
Только «Единая Россия» может обеспечить обще-
ственный консенсус, услышать мнение всех. Нас 
пытаются убедить, что демократия-это макси-
мальные права меньшинства. Нет! Демократия-
это власть большинства. Мы уважаем права мень-
шинств, права оппозиции, но власть должна ра-
ботать в интересах большинства. А большинство 
интересует решение только реальных насущных 
вопросов, таких как: социальная политика, пен-
сии, обустройство района, доступность культур-
но-досуговых объектов. И мы эти интересы выяв-
ляем и обеспечиваем».

Вячеслав Макаров поблагодарил секретаря 
Генсовета Партии «Единая Россия» Сергея Неве-
рова и Андрея Исаева за поддержку деятельности 
регионального отделения Партии, каждого пар-
тийца и сторонника Партии за доверие и актив-
ную жизненную позицию.

«Мы должны работать не только ради победы 
на выборах, а ради будущего России и Санкт-Пе-
тербурга. Нужно уже сегодня задумываться над 
тем, с какими вызовами мы окажемся лицом к ли-
цу завтра. Нужно понимать, как отзовутся наши 
дела и решения через годы и десятилетия. Толь-
ко опираясь на внятную, выверенную стратегию, 
мы сможем добиться поставленных целей, смо-
жем победить!», – сказал Секретарь региональ-
ного отделения Партии.  

«Уважаемые пе-
тербуржцы!

Примите искрен-
ние и сердечные 
поздравления со 
светлыми праздни-
ками – Новым го-
дом и Рождеством!

Подводя итоги 
2015 года, мы отме-

чаем наиболее важные моменты и стро-
им планы на будущее. Для всего нашего 
народа уходящий год прошел под знаком 
важнейших политических событий, стал 
проверкой на прочность. Но брошен-
ные нам вызовы сделали нас еще силь-
нее, укрепили наше единство.

В наступающем году нам предстоит 
много важных дел, в том числе повыше-
ние конкурентоспособности петербург-
ских предприятий, создание условий 
для повышения их финансово-экономи-
ческой устойчивости, сохранение соци-
альных гарантий гражданам. Убежден, 
что наше развитие никому не удастся 
приостановить. Россия была, есть и бу-
дет сильной и независимой державой. 
Мы умеем побеждать, преодолевать ис-
пытания, сохраняя мужество и силу духа.

Пусть Новый 2016 год оправдает наши 
надежды, принесет в каждый дом гармо-
нию и уверенность в завтрашнем дне, по-
дарит много радостных мгновений в кру-
гу самых близких людей.

От всего сердца желаю всем счастья, 
здоровья, оптимизма и семейного благо-
получия!».

Секретарь Санкт-Петербургского
регионального отделения

Партии «Единая Россия»,
Председатель

Законодательного Собрания
Санкт-Петербурга В. С. Макаров
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ПРОКУРАТУРА РАЗЪЯСНЯЕТ
Вопрос: Имеют ли право сотрудники полиции произвести обыск в квартире, 

если хозяин отсутствует?
Ответ: В соответствии со ст. 182 УПК РФ основанием для производства обыска 

является наличие достаточных данных полагать, что в каком-либо месте или у ка-
кого-либо лица могут находиться орудия, оборудование или иные средства со-
вершения преступления, предметы, документы и ценности, которые могут иметь 
значение для уголовного дела.

Обыск в жилище производится на основании судебного решения, принимае-
мого в порядке, установленном ст. 165 УПК РФ.

Согласно ч. 11 ст. 182 УПК РФ при производстве обыска участвует лицо, в поме-
щении которого производится обыск, либо совершеннолетние члены его семьи. 
При производстве обыска вправе присутствовать защитник, а также адвокат то-
го лица, в помещении которого производится обыск.

Лицом, в помещении которого производится обыск, прежде всего является 
его владелец. При отсутствии и невозможности обеспечения участия в обыске 
владельца правовым статусом лица, в помещении которого производится обыск, 
обладают:

– совершеннолетние члены его семьи;
– пользователи помещения;
– совершеннолетние члены семьи пользователя;
– лица, в чьем распоряжении находится помещение, и их совершеннолетние 

члены семьи;
– представители организации, при обыске в помещении организации.
Исходя из положений ст. 2 СК РФ в качестве члена семьи может выступать су-

пруг лица, в помещении которого производится обыск, один из родителей (усы-
новителей) или его совершеннолетний ребенок (усыновленный). Помимо указан-
ных лиц, членами семьи следует признавать других родственников, нетрудоспо-
собных иждивенцев, а в исключительных случаев и иных граждан, если они все-
лены собственником в качестве членов своей семьи и ведут с ним общее хозяй-
ство (ст. 69 ЖК РФ).

При обыске должно быть обеспечено присутствие лица, у которого произво-
дится обыск. Невозможность его участия в следственном действии должна быть 
подтверждена материалами, имеющимися в уголовном деле, иначе протокол об-
ыска может быть признан недопустимым в качестве доказательства источником 
сведений.

Таким образом, обыск в квартире может производиться в присутствии собст-
венника или его совершеннолетних родственников.

Решение суда о восстановлении на работе 
исполняется незамедлительно

В соответствии со ст. 396 Трудового кодекса РФ решение о восстановлении на 
работе незаконно уволенного работника должно быть исполнено незамедлитель-
но, т. е. на следующий день после вынесения его судом и до вступления в закон-
ную силу. При задержке работодателем исполнения такого решения орган, при-
нявший решение выносит определение о выплате работнику за все время задер-
жки исполнения решения среднего заработка или разницы в заработке.

Работодатель не вправе приостанавливать решение суда о восстановлении на 
работе даже в случае подачи жалобы. Реализация решения суда о восстановле-
нии на работе обеспечивается путем выдачи судом работнику исполнительного 
листа, который должен исполняться незамедлительно. Исполнение считается за-
вершенным с момента фактического допуска работника к выполнению прежних 
обязанностей, в связи с этим работодатель обязан издать приказ об отмене сво-
его незаконного распоряжения об увольнении.

При неисполнении без уважительных причин исполнительного документа ви-
новное лицо подвергается административной или уголовной ответственности в со-
ответствии с законодательством Российской Федерации.

ПРОКУРАТУРА ИНФОРМИРУЕТ
Прокуратурой района на постоянной основе проводится анализ криминоген-

ной обстановки, складывающейся на территории Выборгского района Санкт-Пе-
тербурга.

В настоящее время, на территории района увеличилось количество уголовных 
дел, возбужденных по фактам хищения имущества из автотранспортных средств.

Предметом преступного посягательства является любое имущество граждан, 
находящееся в салоне автомобиля без присмотра: документы, магнитолы, мо-
бильные телефоны, сумки и т. д.

Способом совершения указанного преступления является повреждение авто-
транспортного средства: разбитие стекла, повреждение запирающих устройств.

Местом совершения преступления в основном являются неохраняемые сто-
янки автотранспортных средств на придворовых территориях, а также парков-
ки торговых центров.

Хотелось бы обратить внимание, что в большинстве случаев собственники ав-
тотранспортных средств зачастую проявляют беспечность. А именно граждане 
оставляют на просматриваемых местах салона автомобиля ценные вещи, в свя-
зи с чем, необходимо соблюдать предосторожности для сохранности принадле-
жащего имущества.

Так, в первую очередь не оставляйте в автомобиле ничего ценного. Закрыв ав-
томобиль проверьте наличие всех ценных вещей при себе, не оставляйте съем-
ные панели аудиосистем (магнитол) в салоне автомобиля.

При перевозке крупногабаритного имущества не оставляйте автомобиль на 
неохраняемых стоянках, а также немноголюдных местах.

При обнаружении повреждения колеса, не оставляйте ключи в замке зажига-
ния, при выходе их автомобиля, убедитесь, что двери и окна закрыты.

При посадке в автомобиль, держите ручную кладь при себе (на коленях) и в слу-
чае наличия центрального замка в автотранспортном средстве, незамедлитель-
но примите меры к их блокированию изнутри салона автомобиля.

Если Вы все-таки стали жертвой преступника, необходимо незамедлительно 
обратиться в правоохранительные органы района.

 В рамках Декады инвалидов депутаты 

фракции «Единая Россия» посетили 

«Центр «Динамика»
10 декабря в ГБОУ «Центр «Динамика» со-

стоялась научно-практическая конференция 
«Актуальные вопросы качества жизни детей 
и выпускников с тяжелыми множественными 
нарушениями развития»

Конференция прошла в рамках Декады 
инвалидов и в преддверии юбилея органи-
зации. 20 февраля 2016 года Центру испол-
няется 25 лет.

С докладами выступили ведущие специ-
алисты в области психологии, социальной 
и профессиональной реабилитации инвали-
дов, врачи, педагоги, деятели науки, руково-
дители общественных организаций.

От Санкт-Петербургского регионального 
отделения Партии «Единая Россия» в меро-
приятии приняли участие депутаты Законода-
тельного Собрания Санкт-Петербурга от фрак-
ции «Единая Россия» Сергей Соловьев и Сер-
гей Шатуновский.

Обращаясь к собравшимся с приветственной речью, 
Сергей Соловьев сказал:

«Не все в жизни определяется материальными цен-
ностями. Ваша профессия – яркий тому пример. Каждод-
невным трудом вы помогаете особенным детям адаптиро-
ваться к окружающему миру. Наша задача – помочь вам 
в этом благородном деле. Депутаты Адмиралтейского рай-
она совместно с районной администрацией будут продол-
жать оказывать содействие в решении насущных вопро-
сов Центра, стоять на страже интересов детей с ограни-
ченными возможностями. Хочу подчеркнуть, что в столь 
непростое для страны время социальные приоритеты 
бюджетной политики города не просто сохраняются, но 
и выходят на новый качественный уровень».

«Большой труд воспитывать и обучать детей-инвалидов. 
Эта работа требует огромных эмоциональных затрат, боль-
ших душевных сил и времени. Родители и педагоги, которые 
растят детей с ограниченными возможностями, достойны 
большого уважения, общественного признания, им необ-
ходимо уделять должное внимание и оказывать помощь. 
Партия «Единая Россия» реализует проект, направленный 
на адаптацию людей с ограниченными возможностями, со-
зданию для них комфортной и доступной среды. Забота об 
этой категории граждан отражена в целом ряде законопро-
ектов, выдвинутых нашей фракцией в Законодательном Со-
брании Санкт-Петербурга», – отметил Сергей Шатуновский.

В преддверии юбилея организации депутаты пожела-
ли коллективу Центра успехов в труде и реализации на-
меченных целей.

В ответном слове директор ГБОУ «Центр «Динамика» 
Сания Поршнева поблагодарила депутатов «Единой Рос-
сии» за внимание к теме реабилитации и социализации де-
тей-инвалидов. Также она выразила искреннюю призна-
тельность Секретарю Регионального отделения Партии 
Вячеславу Макарову за всестороннюю поддержку твор-
ческих мероприятий для детей с ограниченными возмож-
ностями.

«Центр Динамика» создан в 1991 году. Миссия школы – 
обеспечение равного доступа к получению качественно-
го образования и создание необходимых условий для до-
стижения успеха всеми без исключения детьми независи-
мо от их индивидуальных особенностей, прежних учеб-
ных достижений, родного языка, культуры, социального 
и экономического статуса родителей, психических и фи-
зических возможностей.

В настоящее время в Центре обучаются 227 детей, 86 
из них обучаются по очно-дистанционной модели надо-
много обучения.

Организация является победителем конкурса иннова-
ционных продуктов в номинации «Образование» за про-
дукт «Очно-дистанционная модель надомного обучения 
детей с ОВЗ», районных конкурсов педагогических дости-
жений, конкурса инновационных образовательных про-
грамм по теме «Ассистивные средства в образовании де-
тей, имеющих трудности в обучении, в начальной, специ-
альной и инклюзивной школе». Директор Центра Сания 
Поршнева – победитель в конкурсе «Лучший руководи-
тель государственного образовательного учреждения – 
2014».

Вячеслав Макаров принял участие 

в церемонии открытия спортивного зала 

гимназии № 56
5 декабря в Петроградском районе состоялось торже-

ственное открытие нового спортивного зала академиче-
ской гимназии № 56. В мероприятии принял участие Се-
кретарь Санкт-Петербургского регионального отделения 
Партии «Единая Россия» Председатель Законодательного 
Собрания Санкт-Петербурга Вячеслав Макаров

 Вячеслав Макаров поздравил руководство, педагоги-
ческий коллектив и учащихся гимназии со знаменатель-
ным событием в жизни образовательного учреждения.

«Важнейшую роль в процессе школьного образова-
ния играют уроки физкультуры, на которых ребята раз-
вивают силу и выносливость, учатся командному взаи-
модействию и работе на результат. Необходимо созда-
вать полноценные условия для проведения таких уроков, 
а также организации дополнительных спортивных сек-
ций и кружков в школах. Благодаря нашим совместным 
усилиям с директором гимназии № 56 Майей Борисовной 
Пильдес здесь появился уникальный спортивный зал, по-
строенный из легковозводимых конструкций. Срок эк-
сплуатации у подобных сооружений не меньше, чем у по-
строек из традиционных стройматериалов, а экономия 
при их создании достигает 40 %. Необходимо оснащать 
такими комплексами и другие школы района», – сказал 
Вячеслав Макаров.

Приветствуя учеников и гостей школы, директор 56 
гимназии Майя Пильдес выразила слова особой благо-
дарности в адрес Секретаря Санкт-Петербургского реги-

онального отделения Партии «Единая Россия», Председа-
теля Законодательного Собрания Санкт-Петербурга Вя-
чеслава Макарова.

«Несмотря на сложные времена, благодаря поддержке 
Вячеслава Макарова в Петроградском районе ни один во-
прос не остается без внимания. Для педагогов гимназии 
очень важно, что власть слышит, вникает в наши пробле-
мы и принимает активное участие в их решении. Откры-
тие нового спортивного зала – действительно радостное 
событие. Развитие физической культуры и спорта не менее 
важно, чем светлые классы и самое современное компью-
терное оборудование», – отметила Майя Пильдес.

Здание нового спортивного зала высоко оценили как 
учителя, так и ученики. Оно оборудовано полноразмер-
ным залом для проведения уроков физкультуры, залом 
для занятий хореографических коллективов, современ-
ными раздевалками и душевыми. Спортивный зал соеди-
нен с основным зданием старшей школы галереей, что по-
зволяет учащимся и преподавателям пользоваться им, не 
выходя при этом на улицу.

По окончании официальной церемонии Секретарь 
Санкт-Петербургского регионального отделения Партии 
«Единая Россия», Председатель Собрания принял участие 
в товарищеском матче по баскетболу среди сборных ко-
манд Законодательного Собрания и академической гим-
назии, победу в котором одержали представители пар-
ламента города.


